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おもいやりいっぱいの運動場 

 

  

どこにでもある花ではありません… 

学校坂の入口辺りと体育館横の斜面には、ササユリの

花が咲き始めました。本校では、3年生の総合の学習で 

ササユリについて、学びます。学校にはたくさん咲いています

が、こんなふうに校地の中で、たくさんのササユリを見ることが

できる学校は、岡崎・いや日本でもそうないと思われます。

体育館横の斜面のササユリも、ここ 1・2 年で数が増えたと

聞いています。ササユリ育成会の方たちが、下草刈りや鹿や

猿に球根を食べられないようにと網で囲いを作ってくださった

からであるとのことです。大切に守りたいです。我校の自慢。 

場を清める トイレのスリッパ編 

 先週の週のめあては「トイレのスリッパを整頓しよ
う」でした。実は、「場を清める」をキーワードにいろ
いろ探検していたのですが、トイレは、いつ見ても、
なかなか豪快でした…。でも、週のめあてとして、
話題になってからは少しずつ、そろってきているか
な？と感じつつ…。こんなことがありました。放課に
トイレの様子を見に行こうとしたら、後ろにいた 1 年
生の女の子が、スススと私を抜かして、スリッパを
丁寧にそろえているのです。（＊私は、何も言って
いません。） 

動きが、とっても自然 
だったので、きっとお 
家でもやってるんだろ 
なと思いました。  
次に使う人のことを 

考えて置く～これも 
思いやりですね。 

           金曜日の掃除終了後、校内 

          放送が響きました。「先生は、運

動付属       動不足なので、お昼の放課はサッ 

カーをしようと思います。一緒にや

りませんか。」有馬先生からのお 

願い放送でした。1 分後の運動場は、やんややんやと大騒

ぎ、たくさんの子達が集まっていました。実は、このサッカー、1

ヶ月前に、怪我が 2 日続けてあったので、「安全に行うため

に」というミニ会議をやってもらいました。そのタイミングで額田

小唄の練習も入り、集まる人数が減っていき、賑やかだった

運動場は、少々寂しくなってしまっていました。「寂しいな…」

って思っていた子や先生はたくさんいたようです。有馬先生

の放送をきっかけに「運動不足解消のお手伝いを！」と思

いやりの集団が集まりました。運動場は、また賑やかな歓声

が戻りました。こんな声も響いていました。強いボールが低学

年の子の方に飛んでいくと康仁先生が、「思いやり！思い

やり！」と声をかけていました。「思いやり」～みんなが楽しむ

ためのキーワードですね。 

一輪車、大人気！ 

 運動発表が終わった 

今週の一輪車は、大人気。 

1年生や 2年生、そして 

6年生の女子も…。 

 たくさん練習をして、かっこいい演技を披露してく

れた 3 年生の姿に何か感じたのでしょうね。2 年生

は、「来年のために」ともう練習スタートです。お兄さ

ん・お姉さんが手を貸して練習しています。（この姿

が、また素敵です…。乗れる（できる）ことの楽しさや

魅力を知っているから、なんとか同じ思いを味わわ

せてあげようと自然にサポート）そんなこともあって

転んでも、すぐ立ち上がり、涙一つ見せません。 

 実は、私も、その一輪車の魅力を体感しようと、

練習を始めました。3年生の子達に「しっかり前を見

る。背中を伸ばして！」と、教えてもらっています。ま

だ、一歩も進めません…。 

私の野望～今年中には、なんとかしたい！ 


